



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE
www.npa2009.org

BOYCOTT D'ISRAËL!

Les nombreuses manifestations de ces derniers jours démontrent que le sanglant assaut israélien contre la Flottille pour Gaza continue de susciter l'indignation internationale. Les vidéos et les autopsies confirment la version des participants de la Flottille: les commandos israéliens ont tiré à balles réelles sur des militants désarmés; 9 d'entre eux sont morts, tués par balles, dont 5 de blessures à la tête; la plupart des coups de feu mortels ont été tirés à bout portant. L'armée israélienne s'est donc non seulement livrée à un acte de piraterie, mais aussi à de véritables exécutions.

Des condamnations hypocrites

De nombreuses voix s'élèvent, notamment à l'ONU et dans l'Union européenne, pour demander la mise en place d'une commission d'enquête sur l'assaut israélien, mais aussi pour exiger la levée du blocus de Gaza. Nous n'avons pas la mémoire courte: depuis des décennies, Israël viole le droit international et commet de véritables massacres. La « communauté internationale » critique souvent, condamne parfois, mais n'agit jamais. Car l'Etat d'Israël sert de gendarme aux grandes puissances contre les peuples de la région. Alors que la population de Gaza est soumise à un blocus assassin et que les Palestiniens de Cisjordanie sont enfermés dans des ghettos entourés de murs, alors que la colonisation se poursuit à un rythme effréné et que plus de 10000 Palestiniens croupissent dans les geôles israéliennes, nos gouvernements refusent de prendre la moindre mesure punitive à l'égard d'Israël. Au contraire: Israël vient d'être admis à l'OCDE; fin mai, Netanyahu était reçu à Paris par Bernard Kouchner et Nicolas Sarkozy. Un véritable feu vert à la poursuite de sa politique criminelle.

Amplifier la mobilisation internationale

L'hypocrisie doit cesser! La France doit rompre ses relations avec Israël; les accords d'association entre Union Européenne et Israël doivent être annulés; les criminels de guerre israéliens doivent être punis. Une mobilisation internationale massive, populaire et prolongée est indispensable. C'est le sens de la campagne Boycott-Désinvestissement-Sanctions (BDS) contre Israël, inspirée du mouvement mondial de boycott de l'Afrique du Sud de l'Apartheid. A l'image des passagers de la flottille, qui sont passés à l'action pour lever le blocus de Gaza, à nous d'agir pour qu'Israël paye enfin le prix de sa politique coloniale et meurtrière! Ces derniers jours, le BDS a connu d'importants développements: le Nicaragua a suspendu ses relations diplomatiques avec Israël; les produits israéliens sont de plus en plus boycottés; le syndicat des dockers suédois a pris la décision de refuser de décharger des marchandises israéliennes dans les ports de Suède; plusieurs équipes sportives refusent de rencontrer les équipes israéliennes; de nombreux artistes annulent leurs performances en Israël... Ces exemples doivent nous inspirer pour amplifier la campagne BDS, et ce jusqu'à ce que les Palestiniens soient libérés de l'oppression coloniale. Palestine vivra, Palestine vaincra!

POUR PRENDRE CONTACT:

Envoyez vos coordonnées par courrier à: NPA, 2 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil
Ou par mail à: ecriture@npa2009.org

Nom:

Prénom:

Adresse:

Tél:

Mail: